

CONSEIL REGIONAL AUVERGNE

Groupe Front de gauche

Centre Delille

63000 – Clermont-Ferrand

Tel : 04 73 31 84 97

groupefdg@cr-auvergne.fr

<http://www.frontdegaucheauvergne.fr>

Lycée Vercingétorix à Romagnat : La concertation doit reprendre sur d'autres bases !

La session plénière du Conseil régional d'Auvergne qui s'est tenue le mardi 12 mars 2013 a été l'occasion d'aborder la question de la fermeture annoncée du Lycée des métiers de Romagnat.

Lors de son intervention en préambule de cette session, Luc BOURDUGE, conseiller régional et Vice-Président en charge des transports et de la mobilité, a livré à l'assemblée régionale l'avis et les propositions du groupe Front de gauche sur ce dossier.

Ainsi concernant la méthode utilisée par le Président René Souchon, le groupe Front de gauche déplore cette politique du fait accompli qui consiste à annoncer une décision avant même d'en avoir informé, outre les conseillers régionaux, l'ensemble des acteurs concernés. On nous dit qu'il y a eu concertation des proviseurs et des syndicats d'enseignants sur l'élaboration de la future carte des formations. C'est exact, mais à aucun moment cette concertation n'a évoqué une quelconque fermeture de lycée. La logique aurait même voulu que cette annonce intervienne alors en conclusion des échanges. Ce n'a pas été le cas.

Oui il faut une réorganisation des filières et de l'offre de formation. Mais en s'appuyant sur ce qui fonctionne. Or le lycée de Romagnat s'appuie sur un projet pédagogique solide et une structure à taille humaine. Les formations dispensées correspondent aux attentes des élèves et des secteurs économiques. Les incompréhensions exprimées par la communauté éducative nous paraissent légitimes. La concertation doit reprendre avec les personnels et les parents d'élèves du lycée dans le but d'apaiser le climat.

Les élus du Front de gauche iront à la rencontre des enseignants, des élèves lors de la journée « portes ouvertes » le 22 mars afin de constater la réalité de l'établissement. Ils comprennent entièrement la démarche des enseignants qui est loin d'être corporatiste. Ceux-ci se mobilisent uniquement, avec les parents d'élèves et les élèves, dans l'intérêt des jeunes et pour leur avenir.

Enfin et dans l'objectif d'avoir une vision réelle des investissements à réaliser dans la modernisation et la rénovation de l'établissement, le groupe Front de gauche formule la proposition d'un audit sur les travaux. Nous avons besoin que toute la transparence soit faite avant de prendre une quelconque décision !